



4月に入園した3歳児の子ども達も、幼稚園生活に慣れ、いろいろな遊びが楽しくない、興味や関心が広がっていった5月。4歳児・5歳児は遠足に出かけるなど、さらに世界が広がり、異年齢の関わりもたくさんありました。

友達と一緒に♡ 楽しいな！



お弁当、給食、どちらも  
みんなで食べるとおいしいね！



2022/05/11 12:10

絵具でホットケーキを  
描いたよ！



様々な素材に触れ、自分なりの表現を楽しんだり、素材の性質に気付いたり、数や立体の構成に興味をもったり・・・子ども達は遊びを楽しむ中でいろいろなことを学んでいます。

ペットボトルのふたを  
積んだり、並べたり・・・



新聞紙を破いたり、丸めたり・・・傘に  
集めてクルクル回すとどうなるかな・・・



アゲハ蝶の幼虫との出会いもありました。その後、蝶になり、みんなで飛び立つ様子を見ることができました。





みんなの手形・足形を押した手作り  
こいのぼりを泳がせてあげたよ！



5歳児はグループの友達と  
一緒にこいのぼりを作りました。

金太郎が登場！  
「一緒に遊ぼう！」



## 山田池公園へ

山田池公園へ出かけ、大きな遊具で遊  
びました。その後、楽しかった経験を活  
かし、5歳児がクラスのみんなで相談し  
ながら、遊戯室でアスレチックをつくり、  
みんなを招待してくれました。



「どんなアスレチックにする？」  
クラスのみんなで話し合いなが  
ら決めていきます。

「ここをつなげよう」  
「こっちは私がするね！」



「ようこそ！すみれ組のアスレチックへ！」  
5歳児が3歳児・4歳児を招待し、優しくエスコート  
してくれていました。

